

Inicio > Destacada > Por aumento en el precio de la gasolina: Taxistas entraría en paro...

Destacada Generales Nacional

Por aumento en el precio de la gasolina: Taxistas entraría en paro este 22 de febrero

enero 6, 2023



Desde el año pasado el Gobierno Nacional había anunciado sobre un aumento en el precio de la gasolina debido al billonario déficit que presenta el Fondo para la Estabilización de los Precios del Combustible (FEPC), ya que, debido al panorama internacional (como lo es la guerra entre Rusia y Ucrania) el precio del combustible se registró considerablemente en diferentes áreas lo que aumento el déficit en el fondo, haciéndolo insostenible.

Por lo que desde el Gobierno Nacional se tomó la decisión de aumentar el precio el precio \$200 por galón cada mes, debido a esta situación, enero inició con el galón de gasolina \$400 más costoso afectando a aquellos que dependen económicamente de la movilidad.

«Casi el 35 % de nuestra productividad se está yendo a las manos de **Ecapetra** o los combustibles» indicó Uno de los representantes del gremio a un medio de comunicación nacional.

Dado lo anterior este sector anunció el primer paro nacional de 2023 el próximo 22 de febrero, inicialmente se había planteado que sería el 24 del presente mes, sin embargo, tras la reunión de 90 miembros de dicho gremio en Medellín tomaron la decisión de posponer las manifestaciones para preparar mejor la logística de estas.

Por su parte el Ministerio de Transporte en cabeza de Guillermo Reyes manifestó que desde el gobierno se respeta el derecho a la protesta y que los taxistas del país tienen los canales de diálogo abiertos para conversar con dicha cartera.

Promesas del Gobierno Petro en campaña para el gremio de taxistas

¿QUÉ GANAN LOS TAXISTAS CON PETRO?

Combustible más barato
Crearemos zonas francas de combustible con tarifa diferencial para los taxistas.

Taxis más baratos
Tasas diferenciales a través de una banca pública, con líneas de crédito especiales para los taxistas.

Más seguridad para las y los taxistas y sus usuarios
Fomentaremos la información y beneficios que ofrecen las plataformas para que el servicio de taxi tenga una mayor calidad.

Vehículos más modernos
Mantendremos y extendaremos el plan de modernización del parque automotor para los taxis.

Últimas Noticias

Renuncian radiólogos del Hospital de Sabanalarga por pagos pauperimos

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

Una lamentable situación se vive en el Hospital de Sabanalarga, según dio a conocer un medio de comunicación regional 4 de los radiólogos con...

Hombre pretendía quemar su vivienda con su esposa e hijos dentro

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

El pasado 3 de enero un hombre intentó incendiar su casa con sus hijos menores de edad y esposa dentro, los hechos tuvieron lugar...

Santander: Por presuntas irregularidades contractuales, pliego de cargos a exalcalde de Betulia

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

*El Ministerio Público investiga la celebración de un convenio con una fundación para el mantenimiento de las áreas afectadas en una quebrada del municipio La Procuraduría General...

«Selección Colombia» presente en mundial de cocina y pastelería de Francia

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

*Se trata del Mundial "Bocouse D'or / SIRH+", que se realizará en la ciudad de Lyon, Francia*El equipo está compuesto por dos grupos de chefs que compiten...

Energías limpias y Paz Total, ejes de la gestión de los nuevos embajadores en...

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

*"Nuestra propia transformación energética, atraer una serie de inversiones en las energías limpias, lograr superar las inversiones en petróleo y carbón por inversiones en..."

Más Leídas

Renuncian radiólogos del Hospital de Sabanalarga por pagos pauperimos

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

Una lamentable situación se vive en el Hospital de Sabanalarga, según dio a conocer un medio de comunicación regional 4 de los radiólogos con...

Hombre pretendía quemar su vivienda con su esposa e hijos dentro

Una seguridad social más económica
La seguridad social tendrá una tarifa diferencial menor para los taxistas.

SOAT más barato
Modificaremos las tarifas del SOAT con un tratamiento diferenciado para taxis.

No más competencia desleal
Acabaremos la competencia desleal entre plataformas y taxistas, nivelando la cancha.

PRESIDENTE **PETRO**

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

El pasado 3 de enero un hombre intentó incendiar su casa con sus hijos menores de edad y esposa dentro, los hechos tuvieron lugar...



Santander: Por presuntas irregularidades contractuales, pliego de cargos a exalcalde de Betulia

Redacción4 La Libertad - enero 6, 2023

*El Ministerio Público investiga la celebración de un convenio con una fundación para el mantenimiento de las áreas afectadas en una quebrada del municipio La Procuraduría General...

Cargar más ▾

Comenta aquí:

1 comentario

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...



Usman Sameer

He recibido \$ 24836 en mis últimas 4 semanas trabajando en línea desde casa solo a tiempo parcial. Me uní a este trabajo hace 2 meses y en mi primer mes recibí \$ 21695 fácilmente sin tener experiencia laboral en línea. Todos pueden obtener este trabajo hoy y comenzar a ganar dinero real en línea siguiendo las instrucciones en este sitio web

Aquí >> <https://trabajos39.netlify.app/>

Me gusta · Responder · 4 h

Plugin de comentarios de Facebook



Sucríbete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 0

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

Alcaldía de Santa Marta y Bomberos atienden afectaciones por incendio en el Centro

Artículo siguiente

Recomendaciones para un puente de Reyes seguro

Artículos relacionados

Más del autor



Atlántico

Renuncian radiólogos del Hospital de Sabanalarga por pagos pauperimos



Crónica Judicial

Hombre pretendía quemar su vivienda con su esposa e hijos dentro



Generales

Santander: Por presuntas irregularidades contractuales, pliego de cargos a exalcalde de Betulia



Generales

«Selección Colombia» presente en mundial de cocina y pastelería de Francia



Generales

Energías limpias y Paz Total, ejes de la gestión de los nuevos embajadores en Bélgica, Países Bajos y Paraguay posesionados por el Presidente Gustavo...



Crónica Judicial

Fiscalía judicializó a alias Patojito por la muerte de un ciudadano, al propinarle dos puñaladas en el cuello



Te recomendamos leer:

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175



«Dane reportó que 90.38% de hogares samarios comen 3 veces al...

agosto 31, 2022



Ex director del DAS, Jorge Noguera quedó en libertad

octubre 20, 2020